

インドネシア	国立ウダヤナ大学	フィリピン	フィリピン大学マニラ校	ラオス	ラオス国立健康科学大学
韓国	建陽大学校	ベトナム	ホーチミン市医科薬科大学	イギリス	イーストアングリア大学
	仁済大学校		国立ハノイ医科大学	スペイン	アルカラ大学
	大邱韓医大学校		フエ医科薬科大学	ハンガリー	国立センメルワイス大学
	乙支大学校		国立チョーライ病院	フィンランド	ヘルシンキ大学(医学部)
カンボジア	国立保健科学大学		国立バックマイ病院	フランス	パリ第11大学(医学部)
シンガポール	シンガポール工科大学		国立フンブン病院	ポーランド	国立ヴロツワフ医科大学
	ナンヤンポリテクニック	マレーシア	マネージメント&サイエンス大学	リトアニア	国立リトアニア健康科学大学
タイ	マヒドン大学(公衆衛生学部)	ミャンマー	国立ヤンゴン看護大学	ロシア	国立モスクワ第一医科大学
	クリスチャン大学		国立ヤンゴン第一医科大学	アメリカ合衆国	フィラデルフィア科学大学メイズカレッシ
台湾	元培医事科技大学		国立ヤンゴン第二医科大学		ハワイ大学カビオラニ・コミュニティカレッシ
中国	首都医科大学康復医学院		国立ヤンゴン医療技術大学		ピッツバーグ大学(医学部)
	中国科学院大学		国立リハビリテーション病院	オーストラリア	グリフィス大学
	北京大学(医学部)		国立マンダレー医科大学		TAFEクイーンズランド
	中国リハビリテーション研究センター	モンゴル	モンゴル国立医科大学	ニュージーランド	オタゴ大学
	<b>山日友好</b> 库院		日末モンゴル教育库院		

# Advantage.

# 多彩な国際交流や海外研修で 視野を広げ国際貢献できる 医療福祉の専門職へ

どの国や地域でも医療福祉のエキスパートとして活躍できるよう、海外の大学や医療機関などと学術交流協定を結び、海外研修や国際交流を実施しています。留学生を 多く受け入れ、学内組織を通じて多様な国際プロジェクトも展開しています。

### 2週間の海外研修プログラム

夏休みや春休みを利用して10日~2週間の海外研修(総合教育科目「海外保健福祉事情」)を実施しています。本学が学術交流協定を結んでいる24の国や地域から研修先を選び、現地の医療福祉や異文化を体験します。海外の医療福祉現場に触れることで国際的な視点を養う貴重な機会となっています。

※コロナ禍ではオンラインでの研修を実施。2022年度冬季研修から 海外での研修を再開しました

### 2022年度冬季研修先:

ベトナム、シンガポール、オーストラリア

研修の一例(ベトナム)

1日目	ベトナム・ホーチミン市到着
2日目	終日自由行動
3日目	終日観光
4日目~ 6日目 (午前)	国立チョーライ病院にて研修 ウエルカムセレモニー/救急、理学療法、研究室、 放射線など各部門見学/小グルーブに分かれて ローテーションしながら医療福祉相談室、耳鼻咽喉 科、理学療法、微生物学教室など各部門にて研修
6日目~ <sup>(午後)</sup> 8日目	ホーチミン市医科薬科大学病院にて研修 ウエルカムセレモニー/小グルーブに分かれて ローテーションしながら集中治療室、消化器外科、 リハビリテーション、放射線、内分泌内科など各部 門にて研修/グループディスカッション
9日目	終日自由行動
10日目	ベトナム出発、帰国

### オーストラリアでの研修の様子





### オンライン海外研修参加者

2022年度の夏季研修は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となりましたが、中国、シンガボール、タイ、カンボジア、ハンガリーの各協定機関とリアルタイムでのオンライン研修を実施しました。また、韓国や台湾などの大学からは録画による講義を提供していただきました。



# 現地からの生の声を通して 途上国の医療課題を認識

成田保健医療学部 医学検査学科 藤沼 崚太さん 2年

東京都 ヒューマンキャンパス高等学校出身

医療事情が厳しいカンボジアについて学びたい と考え、研修に参加しました。 印象深かったのは、

十分な医療を受けられる人が少ない地方の現状です。専門医にかかるには、 僻地のヘルスセンターまで行って紹介状をもらわなければなりません。こうし た医療インフラの状況が詳しくわかり、「将来は海外で臨床検査技師として医 療支援を行いたい」と考えている自分に何ができるか、より明確になりました。

# クイズで知識を楽しくシェア。 英語を学ぶ意欲もわきました

福岡保健医療学部 作業療法学科 山口 明日香さん 2年 佐賀県立小城高等学校出身

シンガポールと日本の医療について学んだ後の交流は、クイズで盛り上がりました。 お互いに問題をつ

くって出し合い、それぞれの国の医療福祉制度や法律、文化などの知識を楽しく共有しました。研修全体を通して、積極的に英語で発言していた皆さんの様子が印象的でした。私も英語力を磨き、将来はグローバルに活躍できる作業療法士として、障害を持つ方の人生を豊かにするお手伝いをしたいです。

### 留学生

# 充実した学修環境と 人の優しさが本学の魅力です

成田保健医療学部 医学検査学科 セキ ナナさん 2年 淮南 八公山区第一中学出身



本学は、外国人学生も受け入れている数少ない医 療福祉の総合大学です。他職種を理解しながらチー

ム医療・チームケアを学べ、私がめざす臨床検査技師など多くの資格取得に挑戦できます。そして、人があたたかいです。授業でわからないことは先生方が、言語の悩みは国際交流センターの方が、書類手続きで困ったら事務室の方が、優しく助けてくださいます。日本の学友もでき、楽しい留学生活を送れています。

### 手厚いサポートに支えられ 勉強とひとり暮らしを両立

小田原保健医療学部 理学療法学科 マルティネス タモンさん 4年 \* . \* .

レボルン エッセンドン・キーラー・カレッジ・ ッセンドン・キャンパス出身

オープンキャンパスで感じた講義の魅力や、関連

さんに寄り添える理学療法士として国際社会に貢献したいです。

施設の豊富さ、国家試験合格率の高さ、立地の良さ から本学を留学先に選びました。言語面で授業についていけるか不安でしたが、 友人や教員の方々の手厚いサポートのおかげで、安心して勉学に励めました。 4年間の留学を通して身についた専門的な知識や技術を生かし、将来は、患者

29 | INTERNATIONAL UNIVERSITY OF HEALTH AND WELFARE